

Liebe Kommunionkinder,

habt ihr schon mal einen Berg bestiegen? Vielleicht ward ihr ja schon mal in Bayern, Österreich oder der Schweiz auf einer richtigen Bergtour. Dann habt ihr bestimmt festgestellt - von oben hat man einen tollen Überblick, manches sieht plötzlich ganz anders aus. Auch Jesus liebte die Natur und in Israel - wo er gelebt hat - gibt es eine Menge Hügel und Berge. Dort ging er oft hin, um Menschen zu erzählen... Heute finden wir diese Geschichten (wie ihr schon alle wisst) in der Bibel.



Ab und an treffen wir dort auf eine schwere Sprache, so muss man die Erzählungen dann ein wenig übersetzen oder sich auf ganze andere, spannende Art und Weise ihnen nähern... Eine Form heißt **Godly play** - vielleicht wisst ihr schon das play aus dem Englischen kommt und Spiel bedeutet. Richtig, es

geht darum, spielerisch von Jesus und den Menschen seiner Zeit zu lernen...

Dazu kommt am 7. März (10-12h) Regina Studnitzky zu uns ins Bonifatiushaus. Sie ist eine erfahrene Fachfrau für diese alten Geschichten und wird mit uns die Bibel aufblättern bis zu der Stelle, an der es heißt: **Jesus lehrt auf dem Berg...** Mehr will ich gar nicht verraten, denn ich hoffe, ihr seid nun neugierig genug. 😊

Zu dem Termin bitte dicke Socken / Hausschuhe und ein Sitzkissen mitbringen!

Weil unsere Referentin sich Zeit für uns nimmt und sie extra anreist, erheben wir einen **Kostenbeitrag von 5 Euro pro Kind**. Es ist ein freiwilliges Angebot, 10 Plätze stehen uns zur Verfügung! Mindestens sollten aber 7 Kinder vor Ort sein.

Ich bitte um eine **vorherige Anmeldung (bis zum 22. Februar / Termin unserer Kinderkirche)** mit dem beigefügten Abschnitt!

In Vorfreude auf den Tag sende ich liebe Grüße -
Felicitas Hecker, Gemeindereferentin

Anmeldebogen für Godly Play

Hiermit melde ich mein Kind

_____ verbindlich
für den kleinen Bibeltag am 7. März an.

Mit zu bringen sind:

- 5 Euro
- dicke Socken / Hausschuhe
- Sitzkissen
- und natürlich: ganz viel Lust & Neugier! 😊

Ort / Datum

Unterschrift

📞 an dem Tag

Das Foto zeigt die Kinder vom letzten Jahr!